

Hace diez años

Alrededor de las 10.30 horas, dos malvivientes lograban entrar a una vivienda de Adolfo Calle al 1400. Al llegar la propietaria escuchaba ruidos y veía una cortina corrida. De inmediato pedía auxilio a una estación de servicio cercana, pero al llegar la gente, los delincuentes escalaban una medianera que daba a una casa vecina y desaparecían. Dejaban abandonada la moto en que se movilizaban, la que habían robado en Goudge y uno de los ladrones perdía su certificado de nacimiento donde estaban sus datos personales y domicilio.

En ruta 40, a la altura del kilómetro 2967, unos tres kilómetros al norte del paraje La Junta y a unos 15 kilómetros del centro del departamento de Malargüe, se producía un choque cuyas víctimas de 25 y 15 años que viajaban en una moto chocaban de frente contra una camioneta. Ambos fallecían.